



## **Ändert die Programmierung**

Geliebte Freunde der Erde!

Viele Menschen kämpfen in diesen Momenten um das Verständnis für die Herausforderungen des Lebens. Es ist wichtig, den Weg eures Wachtraums seit der Kindheit zu verstehen. Ihr mögt Themen sehen, welche sich wiederholten und Taten, welche ihr als Erwachsene niemals tun würdet. Vielen wurde gelehrt, den Irrlehren und der Ideologie dessen zu folgen, was mit politischen Ansichten in Haushalten akzeptabel war. Es gab in der Tat eine Art von Programmierung für alle Säuglinge ab dem Moment der Ankunft der heiligen Seele. In Theta-Hirnwellen, welche die Hypnose nachahmten. Glaubenssätze wurden gebildet und das Gehirn war fest verdrahtet für Kontrolle.

Während das Leben in die Jugendjahre übergeht und das frühe Erwachsenenalter folgt, beginnt jeder Mensch, sein Recht, ein Freidenker zu sein, zu hinterfragen. Sie mögen sich in ihren eigenen Familien fehl am Platz fühlen. Manche werden zu Außenseitern und andere fühlen sich allein. Entscheidungen werden getroffen, um ihre Ideen für sich zu behalten. Aber das wahre Selbst ist immer präsent und sehnt sich danach, erkannt zu werden. Dies wird Ausrichten genannt, während die Persönlichkeit auf die Seele trifft.

Ein neues Programm ist nötig und erforderlich, um sich von der Matrix zu befreien. Wie eine Puppe mit Fäden wird von vielen nicht verstanden, warum sich wiederholende Verhaltensweisen und Ideen zur Kontrolle werden. Die Puppenspieler haben schon so lange die Kontrolle, daher wissen viele nicht, wie sie die Fäden durchschneiden und Lügen entlarven können. Sie können frei sein und ihre Macht entdecken. Sie sehnen sich nach Antworten in einer Welt voller programmierter Lügen.

Vielleicht wart ihr jemand, welcher kontrolliert wurde. Vielleicht bleibt ihr jetzt in absoluter Kontrolle mit Glaubenssätzen und Lügen, welche eure Gedanken zu erwürgen scheinen. Die Macht des Lichts ist in euch. Ihr hattet schon immer die Macht. Das Licht fand seinen Weg zu eurer Erkenntnis. Jetzt mögt ihr das neue Programm wählen, nach welchem sich eure Seele sehnt.

Wie ändert ihr die Programmierung? Ihr seid nicht euer Körper. Eure Persönlichkeit und Geschichte wurden von eurer Seele erschaffen und geplant. Eure Essenz ist Geist und Kommunikation ist immer präsent mit ungesesehenen Dichten und Dimensionen. Ihr tragt angeborene Weisheit und die Erfahrung von Jahrtausenden seit eurem Entstehungsmoment in euch. Eure Seele kannte jede Art von Lebenssituation und überlebte mit Licht. Ihr seid Liebe und nichts kann euch zerstören! Dies ist nur der Anfang eurer Wahrheit.

Ich werde euch mit diesem Trost verlassen. Alles ist hier, um euch zu dienen, während ihr diese Wahrheit wählt. Nichts ist vergeudet, während ihr die Ansicht zum Geist überwindet. Ihr seid niemals allein, während höhere Wesen euch immer beistehen.

Und von meinem Herzen zu eurem,

**EN EEKE MAI EA!**  
**Ich liebe euch so sehr!**

**Ich Bin AKATU**

---

🌟💖💜 Falls dir mein Werk gefällt, freu ich mich sehr über dein weißes Teilen..... Danke aus tiefstem Herzen! 💖💜💖🌟

Liebevoll übersetzt und aufbereitet für **Mahnmal der Wahrheit**

(Haftungsausschluß: die hier präsentierte Grafik stammt vom Urheber aus seiner Ursprungsbotschaft und stellt somit **keine** Urheberrechtsverletzung dar.)

